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例会報告
●第2180回例会　平成28年７月５日（水）曇
●君が代
●ロータリーソング　　奉仕の理想
●新会長・新副会長・新幹事へ
　バッジ伝達

●直前会長・直前副会長・直前幹事へ記念品贈呈
●乾杯　中条忠直1985〜86年度会長

●加藤一郎会長・服部　滋副会長・福田哲三幹事

●出席報告　　会員　　　名中　　出席64名

　　　　　　　出席率72.73％　修正出席率81.11％
（６月21日分）

●ゲスト紹介
　・加藤一郎会長ゲスト　塩澤　彰規氏
　・米山奨学生　葉　璇さん
●ニコボックス
　「今年度、会長、副会長、幹事をつとめます。一年
間よろしくお願いします。」 

　　加藤一郎会長、服部　滋副会長、福田哲三幹事
　「去る７月３日皇居にて天皇・皇后による夕食会に
招待されました。両陛下の驚くべき記憶力に本当
に感動しました。」　　　　　　　　谷　喜久郎君

　「親睦委員長の小栗です。親睦活動委員会で一年間

お世話になります。宜しくお願い致します。」　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　小栗正章君

　「卓話は例会の花、加藤年度の卓話は「タイムリー、
楽しく、為になる」の「三つのた」で運びます。」
　　　　　　　　　　　　プログラム委員会一同

　「出席委員会委員長をつとめさせていただきます。
出席率の向上にご協力願います。」　　亀井敏勝君

　「ニコボックス委員長の南です。今年もニコボック
スの寄付よろしくお願いします。」　　南　喜幸君

　「加藤会長、服部副会長、福田幹事、一年間頑張っ
て下さい。一年間お身体に気をつけて。楽しい会
にして下さい。」　　　　　　　　　　坪井和義君

　「会場運営委員会として、加藤一郎会長、服部　滋
副会長、福田幹事を補佐し、毎例会を無事に終え
る様に努めます。」　会場運営委員長　黒田史郎君

同副委員長　中川信治君
　「加藤一郎会長、服部　滋副会長、福田幹事の健闘
を祈ります。楽しい一年にしましょう。」
岩田玄知君、小南速雄君、上村晋也君
加治佐健二君、槇野智之君、加藤重和君
田中正次君、林　　司君、大森和仁君
宮下幸二郎君、柏木博喜君、須賀邦一郎君
野崎敏夫君、梶田浩太郎君、近藤東臣君
内間三好君、端山佳誠君、國分孝雄君
安井隆豊君、加藤智弘君、夏目　稔君
中川信治君、柏木順壱君、花橋日出夫君
間地　寛君、増田靖憲君、田尻幹夫君
坂倉弘康君、桑山卓也君、二村伝治君
安井信之君、髙木一平君、片桐寛治君
中条忠直君、小松佳史君、相羽繁生君
冨島照男君、加藤寿彦君、山本文彦君
久保和彦君、浅野　洋君、稲川　久君
横井辰幸君、佐藤公俊君、田中知克君

本日のニコボックス　　　　　 9件 　 91,000円

福田哲三幹事報告
▽当クラブ行事予定
　・７月12日（水）　納涼夜間例会を開催致します。

時間は18時〜、場所はウェスティ
ンナゴヤキャッスルです。

※お昼の例会はございません。
※出席100％の表彰を行います。

　・７月 26 日（水）　例会終了後、クラブアッセンブリー
を開催致します。

※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致し
ます。委員長ご欠席の場合は代理の方のご出席
をお願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致し
ます。理事及び役員のご出席をお願い致します。

※本日、クラブアッセンブリーのご案内と新入会員
候補者 宮崎 卓也さんのご紹介を配布しており
ます。

加藤一郎会長挨拶

“年度初頭に当たって”
　これから１年間、名古屋和合

ロータリークラブの運営をさせて

いただきます加藤一郎です。宜し

くお願い致します。

　まずは今回この機会を与えてい

ただきました名古屋和合ロータ

リークラブの皆々様に感謝致しま

す。

　本年度目標をエンジョイロータリー・エンジョイ名古

屋和合ロータリーとしました。英文を先に出しましたの

は、本来の英文の意味を出す為で、活動の中から喜び

を見出し、自分自身をハッピーにする事を目標に致しま

した。

　副会長の服部滋さん、幹事の福田哲三さん、各委員

会の委員長さん、そして会員の皆様と力を合せてより良

い名古屋和合ロータリークラブを目指したいと思っており

ます。

　本来、会の運営はアメリカでも基本的には会長幹事

で進めるわけですが、それを副会長が補佐する３人体

制で構成されています。補佐役である副会長は、常時、

会長、幹事と行動を共にするわけで、会長は方針、進路、

物事の決定をし、それを副会長が補佐、幹事はあくま

で事務係に徹する。なぜ３人か？なぜ３役といわれる

か？日本でも「３人よれば公界」（おおやけの世界）、

３人は集まれば社会が出来る。かくし事や自分だけの

都合の良い事は出来なくなる。ルールは必要になってく

る。つまり公正な判断が出来るわけです。又「３人寄

れば文殊の知恵」ということわざがある様に良い案も出

るわけです、洋の東西を問わず人間の行動は同じです。

　本年度は、副会長、幹事の３人の話し合いにて会を

運営してゆきます。

　・本年度は、１泊旅行を再開致します。

　・年末の家族会では、我々名古屋和合ロータリーク

ラブの為に編成したプレーヤーの演奏を考えており

ます。

　・毎回の卓話にも一味ちがった企画で対応致します。

　・国際奉仕はフィリピン共和国との友好親善及び支援

　・社会奉仕では障害者への画を通じての支援

　・会員への会社訪問等々、

楽しめる楽しい気分になれる企画をご用意いたしており

ます。

　私、加藤一郎のプロフィール

　長男として生まれましたが、父の兄弟の中で育ちまし

たので学校の友人の家へ遊びに行くと、「長男らしくな

いね」とよく言われました。勉強の方は中学生になるま

で宿題をやるくらいでした。中学になると英語、数学の

塾に行くようになった。中学２年の頃、おばの数学の参

考書を見る様になって、中学３年になると中部統一テス

トで上位をとれるようになった。

　高校は県立の瑞陵高校へ通いましたが、当時は光化

学スモッグでのどを痛めて冬になると寝込むようになり勉

強所ではありませんでした。父から「大学はどこでも良

いから機械を勉強して来い」と言われ、伯父の知人が

工学部長をしていた中部大学へ行きました。静岡大学を

受験した時に大学寮に泊めてもらい、年上の学生さんが

話をしてくれ、「大学はどこも同じだよ。先生があちこち

かけ持ちだからどこの大学に行っても先生は同じだよ」

と言われた。

　父の会社で仕事をする様になりましたが、ワイヤー

ロープの編込みから始まって会社内の仕事はすべて１人

前になるまでになりました。３０才の時父が他界、４０

才の時父の弟が退社、その後レンタル業も営業品目に加

え、中国へワイヤーロープの加工も始めました。今も中

国の加工は続いております。

　現在は子供に仕事を教えながら、新しい機械の開発

をしております。

　私の専門は機械工学ですが、現在の仕事内容はあま

り一般的ではない為、身近な機械をご紹介します。

航空機・旅客機、エアライナーです。

　この模型は国分さん、安井隆豊さんに付いて上海万

博へ訪問した時に買ったものですが、この様に翼は後

退翼、エンジンはジェットエンジンこの形態になった経

過を会長挨拶の中でお話して行きますので、ウィーク

リーはずっと保存しておいて下さい。

●会員退会のお知らせ
亀谷喜敬君（2008.9.10入会）、武藤　博君（2005.7.27

入会）、中浜明光君（1999.7.21入会）、千住憲夫君

（2014.1.22入会）は６月末日にて退会されましたので

お知らせ致します。

●７月度誕生日祝福
　　　　会　　員　　　　　　　　ご夫人
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○このウィクリーは再生紙を使用しております。

例会 月日 今後の予定

納涼夜間例会　出席100％表彰
18：00～ウェスティンナゴヤキャッスル
（お昼の例会はございません）

第2181回 ７.12

あつた蓬莱軒社長　鈴木淑久氏
「あつた宮宿会について」

第2182回 ７.19

会員　天野俶明君
「高嶺の花を求めて アルプス巡礼の旅」

第2183回 ７.26

中条忠直　君

中川信治　君

長澤功雄　君

國本桂史　君

（７月７日）

（７月８日）

（７月17日）

（７月22日）

天野清美　夫人

福井義和　夫人

桑山卓也　夫人

國本桂史　夫人

松原忠久　夫人

（７月12日）

（７月16日）

（７月23日）

（７月25日）

（７月30日）


